



Schuhsammlung der Klasse 2a der Grundschule Grasleben

Liebe Kinder, liebe Eltern, liebe Lehrer!

Im Sachunterricht beschäftigen wir uns momentan intensiv mit dem Thema „Müll, Recycling & Wiederverwertung“ und haben so schon viel Neues gelernt - zum Beispiel, dass Schuhe kein Abfall sind, sondern häufig noch wiederverwendet werden können.

Nun starten wir eine Schuhsammlung: die Schuhe senden wir an eine Sammelstelle (www.shuuz.de) und erhalten dafür Geld gutgeschrieben. Da die Vergütung nach Gewicht erfolgt, heißt es, möglichst viele Schuhe zu sammeln.

Die Hälfte des Erlöses soll für neues Pausenspielzeug verwendet werden. Die andere Hälfte werden wir der Kindernothilfe zur Unterstützung von Müllsammler-Kindern auf den Philippinen spenden (<http://www.kindernothilfe.de/Strassenkinder+in+Manila-path-1,4,24,44,196.html>).

Bitte unterstützt unser Vorhaben, indem ihr bis zum 27. Mai 2014 möglichst viele Schuhe mit zur Schule bringt und am Lehrerzimmer oder in der 2a abgibt. Alle Schuhe, egal welcher Art oder Größe, die noch tragfähig sind, können eingeschickt werden.

Wer sehr viele Schuhe sammeln kann und diese nicht zur Schule bringen möchte, kann sich bei Frau Rosenmüller auch einen vorfrankierten Paketschein abholen oder selbst als Schuhspender unter www.shuuz.de einloggen und einen ebenfalls vorfrankierten Paketschein ausdrucken: Sammelnummer 2296, Postleitzahl 38368 (so könnten auch die weiter entfernten Verwandten mithelfen ...). Hier kann auch der aktuelle Spendenstand verfolgt werden.

**Vielen Dank für eure Hilfe!
Die Klasse 2a der Grundschule Grasleben**